

Región: 180 colegios adelantan ingreso a clases a partir del lunes 23 de febrero

AÑO ESCOLAR. *El retorno oficial es el 4 de marzo, día en que vuelven a las aulas más de 229 mil alumnos de educación general e inicial en 1.345 establecimientos.*

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Apartir del próximo lunes 23 de febrero, 180 colegios de los 1.102 que existen en la Región iniciarán por adelantado las clases, previa solicitud al Mineduc. Se trata de establecimientos particulares pagados y subvencionados.

Así lo informó la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo, quien ayer dio cuenta del trabajo intersectorial que está realizando el Mineduc junto a Junaeb, Integra, Junji, Supereduc y Sercotec, todo con miras al retorno oficial del año escolar que es el próximo miércoles 4 de marzo, tanto para la educación general como inicial.

"HAY OFERTA EDUCATIVA"

Según la matrícula de diciembre del 2025, en La Araucanía hay 215.025 alumnos en educación general básica y media distribuidos en 1.102 establecimientos de todas las dependencias, incluido el Slep Costa Araucanía.

Respecto de los cupos, la titular aseguró que no existen denuncias por falta de matrícula como ocurrió el año pasado. "Tenemos oferta educativa en toda la Región. El año pasado tuvimos complicaciones, por ejemplo, en Lautaro, en donde se creó un nuevo li-

"Estamos realizando un trabajo intersectorial de cara al inicio del año escolar 2026, para recibir a todos nuestros estudiantes".

Marcela Castro,
seremi de Educación

ceo", dijo Castro.

En lo relativo a los proyectos de conservación en escuelas municipales que fueron comprometidos por la cartera, la autoridad indicó que son 98 considerando toda la administración, y que a la fecha "la gran mayoría está terminado, solo tenemos que afinar algunos en ciertas comunas".

Uno de ellos es el Liceo Las Araucarias de Curacautín, cuyo anhelado proyecto incorpora el cambio de techumbre. En este caso puntual, los estudiantes ingresarán con posterioridad el lunes 11 de marzo.

En educación inicial, en tanto, la capacidad regional de matrícula que poseen Junji e Integra asciende a los 14.843 párvulos para 243 establecimientos. Aquí el llamado fue a las familias para que matriculen a sus hijos en los jardines infantiles, ya que a la fecha no se han llenado las vacantes. A modo de ejemplo, la cobertura de Integra es de 8.237 niños, pero la matrícu-



LA SEREMI DE EDUCACIÓN REALIZÓ UN PUNTO DE PRENSA INTERSECTORIAL PARA DAR CUENTA DE LOS PREPARATIVOS DEL INICIO DEL AÑO ESCOLAR.

la actual es de 5.007.

Tanto Integra como Junji comunicaron que sus establecimientos están en proceso de obra y de mantención con el propósito de garantizar condiciones óptimas. La inversión en Junji es de \$115 millones y la de Integra \$2.800 millones.

BENEFICIOS ESTUDIANTILES

El director regional de Junaeb, Francisco Brizuela, informó que se están preparando para el inicio del año escolar, a través de la entrega de

los útiles escolares, la renovación de la Tarjeta TNE y una nueva licitación para el programa de alimentación (hasta el año 2029), el cual entrega 400 mil raciones diarias en la Región en cerca de 900 establecimientos.

"Vamos a entregar alrededor de 130.000 sets de útiles escolares en toda la Región con una inversión que supera los 760 millones de pesos (...) respecto de la TNE la tarjeta del año 2025 tiene validez hasta fines de mayo", postuló Brizuela.

COTIZADOR SERNAC

Para preparar la vuelta a clases y garantizar el acceso al mejor precio, Sernac lanzó un cotizador escolar para comparar los precios de los útiles y de los uniformes escolares por comuna.

La herramienta está en la página del Sernac y en ella se pueden cotizar útiles y uniformes por categoría y producto. En cada selección el cotizador muestra el mejor precio, habiéndose encontrado diferencias que triplican su valor.

CG